

## Weihnachtsgrüße und ein Ausblick auf das neue Jahr

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde der FDP Böblingen,

ich wünsche Ihnen und Ihren Familien frohe Weihnachten sowie einen guten und zuversichtlichen Start ins neue Jahr.

Beim Verfassen dieser Zeilen habe ich – wie in den vergangenen Jahren – noch einmal nachgelesen, was ich Ihnen zum letzten Jahreswechsel geschrieben habe. Ist die Lage heute besser? Wahrscheinlich würden viele von uns diese Frage eher verneinen.

Pessimismus und Verunsicherung prägen derzeit große Teile unserer Gesellschaft, und dafür gibt es reale Gründe. Die bekannten Themen muss ich an dieser Stelle nicht erneut im Einzelnen benennen.

Als Liberaler, der auf die Stärke der Demokratie, auf wirtschaftliche Vernunft und auf die Gestaltungskraft der Menschen vertraut, bin ich dennoch überzeugt: Deutschland kann mittelfristig wieder auf einen besseren Weg kommen. Dafür braucht es allerdings einen deutlichen Impuls – um mit den Worten des ehemaligen Bundespräsidenten Roman Herzog zu sprechen: einen spürbaren „Ruck durch die Gesellschaft“.

Zugegeben: Es erfordert im Moment eine positive Grundeinstellung, um inmitten der aktuellen Entwicklungen auch ermutigende Zeichen zu erkennen – gerade auch für uns als FDP nach dem Ausscheiden aus dem Bundestag. Viele von Ihnen kennen die skeptischen oder mitleidigen Fragen aus dem persönlichen Umfeld: Warum sollte man die FDP wieder wählen? Kommt diese Partei noch einmal zurück?

Ja, wir sind derzeit weniger präsent in den Medien. Ja, wir stehen vor der Aufgabe eines glaubwürdigen und konsequenten Neuanfangs. Ja, wir müssen das verlorene Vertrauen unserer Wählerinnen und Wähler wieder gewinnen.

Gleichzeitig sehe ich, dass sich in der Partei etwas bewegt. Neue, engagierte und jüngere Köpfe setzen Akzente und übernehmen Verantwortung – beispielhaft genannt seien unsere Generalsekretärin Nicole Büttner, unser neu gewählter Kreisvorsitzender Max Reinhardt oder unsere Kandidatin im Wahlkreis 5 für die Landtagswahlen, Dr. Christine Watrinet.

Dieser Erneuerungsprozess braucht Zeit, auch wenn wir sie politisch kaum haben. Denn mit der Landtagswahl im März steht für uns in Baden-Württemberg eine entscheidende Wegmarke an. Es ist unsere gemeinsame Aufgabe, hier ein überzeugendes Ergebnis zu erreichen.

Ich möchte Sie deshalb ausdrücklich ermutigen: Bringen Sie sich ein, unterstützen Sie unseren Wahlkampf mit Frau Dr. Watrinet, werben Sie für liberale Positionen.

Baden-Württemberg braucht wieder eine Regierung, die dem Potenzial unseres Landes gerecht wird. Lassen Sie uns mit Zuversicht, Sachlichkeit und Entschlossenheit gemeinsam daran arbeiten.

Ich wünsche Ihnen erholsame Feiertage sowie ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr.

Mit herzlichen Grüßen  
Ihr  
Karl-Heinz Frank  
Vorsitzender FDP-Stadtverband Böblingen